

## 高校説明会について

令和3年7月5日  
校長 松田 正也

定期テストも終わり、3年生は、これから各自の進路の実現に向けて大事な時期を迎えます。

6月25日(金)に、4校から8つの「出前講座」が実施され、高校での学びについて知ることができます。これから、いよいよ志望校などを定めていくこととなります。そのためには、それぞれの進路や学校についてしっかりと知ることが大切です。

そこで、西中学校の先輩たちがこれまで多く進学している近隣の公立高校5校の先生に来ていただいて、西中学校内で説明会を開催します。三者懇談期間中に1日1校、30分程度の説明会を行いますので、3年生の皆さんには、最低1校の説明会を選んで参加してください。もちろん、複数校参加してもらってかまいません。

1・2年生の皆さんも夏休みは、学力の定着に向けてとても大切な時期となります。学習へのモチベーションを高めるために、興味のある学校の説明会に希望者は参加してください。もちろん、複数校参加することもできます。説明会は、以下のスケジュールで実施します。下の参加票に名前と○を付けて、担任の先生に7月7日(水)までに提出してください。

| 月日 曜日    | 時間            | 学校名         | 場所     |
|----------|---------------|-------------|--------|
| 7月12日(月) | 13時30分～14時00分 | 港高等学校       | 1階多目的室 |
| 7月13日(火) | 13時30分～14時00分 | 大正白稜高等学校    | 1階多目的室 |
| 7月14日(水) | 13時30分～14時00分 | 今宮工科高等学校    | 1階多目的室 |
| 7月15日(木) | 13時30分～14時00分 | 市岡高等学校      | 1階多目的室 |
| 7月16日(金) | 13時30分～14時00分 | 桜和高等学校(西高校) | 1階多目的室 |

キリトリセン

### 参 加 票

参加希望の説明会に○をつけてください

※ 7月7日までに提出

| 日 曜日     | 学校名          | 参加に○ |
|----------|--------------|------|
| 7月12日(月) | 港 高等学校       |      |
| 7月13日(火) | 大正白稜 高等学校    |      |
| 7月14日(水) | 今宮工科 高等学校    |      |
| 7月15日(木) | 市岡 高等学校      |      |
| 7月16日(金) | 桜和 高等学校(西高校) |      |

( ) 年 ( ) 組 ( ) 番 名前 ( )

(裏面)

### 大阪府立 港高校

本校は今年創立 110 周年を迎える伝統ある普通科高校です。合言葉 Challenge, Change, Smile ! の下、勉強・部活動・学校行事に一生懸命に取り組んでいます。卒業生の 45%が 4 年制大学へ進学（短大・専門学校を合わせると 90%が進学）しています。令和元年度からは朝学習とチャレンジ講習（7 限目）を導入し、これまで以上に進学指導に力を入れています。

### 大阪府立 大正白稜高校

本校は泉尾高校と大正高校が統合してできた開校 4 年目の総合学科の高校です。「自分で未来に近づこう」を目標に、4 つの白稜シップ（考え方・協働・踏み出す・創り出す）を身につける 3 年間を過ごしてもらいます。また、本校のオリジナル科目である「リーディングスキル基礎・応用」を学んでもらいます。

### 大阪府立 今宮工科高校

本校の募集は、総合募集 5 クラスと工学系 1 クラスで、1 クラス 35 人です。  
総合募集は、1 年前半を工業の基礎、後半から機械系・電気系・建築系・<sup>テキスタイル</sup>ザイン系に分かれて専門の学習を行い、約 85%が就職します。また、工学系は、工業の学習とともに大学進学に向けた学習を 3 年間行い、約 85%が進学します。

### 大阪府立 市岡高校

西中学校の皆さん、高校生になったら、どんなことをしてみたいですか？市岡高校は、今年創立 120 周年を迎える全日制普通科単位制の高校です。勉強やクラブや行事など、生徒一人ひとりが自分の目標に向けて生き生きと高校生活を送っています。市岡高校をよく知らないという人も大歓迎です。ぜひ、説明会に来てください。

### 大阪府立 桜和高校（大阪市立 西高校）

教育文理学科として扇町総合高校の校地に開校します。国際文化・教職教育・理数情報のコースがあり、高大連携による進学を目的とした普通科系の高校です。幼・小・中・高の教員をめざしたカリキュラムもあり、英語をコミュニケーションツールとして身につけ情報活用能力を高めるなど、探究学習を中心に、主体的に学ぶ力やコミュニケーション力を高める教育を展開します。